

Spielbericht

SC Klinge Seckach 1981 e.V.



Spiel / Turnier: Spiele vom Wochenende
SC KLINGE SECKACH
Datum: 28.04.2024

Doppelter Erfolg bei den Juniorinnen des SC Klinge Seckach

Die Spielerinnen des B-Kaders traten am vergangenen Samstag in ihrem Oberligaspiel beim TSV Amicitia in Viernheim auf. Nach dieser Begegnung hatten die Gastgeber die dritte Niederlage in Folge zu verbuchen. Zwar schossen sie sich in der ersten Halbzeit mit 1:0 in Führung, doch Lana Oldenburger glich kurz vor dem Pausenpfiff für Klinge aus und setzte in der zweiten Hälfte noch einmal nach. Pia Schmidt komplettierte die Torserie mit dem 3:1 für Seckach. Durch den Sieg konnten sich die B-Juniorinnen zwei wertvolle Plätze in der Tabelle gut machen und gaben die „Rote Laterne“ endlich ab. Die Mannschaft bestätigt die klar aufsteigende Form nun endlich auch mit einem Sieg. Auf einen weiteren Erfolg hoffen die Mädels beim nächsten Heimspiel gegen den TSV Eutingen, diese sind sehr spielstark und haben keines der letzten Spiele verloren. Eine deutlich härtere Aufgabe aber mit einer guten Mannschaftsleistung ist immer etwas drin.

Sinja Seitz war bei den C-Juniorinnen die Spielerin der Stunde. Mit zwei Toren in den ersten 10 Minuten setzte sie gegenüber den Gästen aus Hohensachsen ein Zeichen. Nach einem weiteren Tor für den SC Klinge Seckach durch Neuzugang Stella Balles, ging es mit einem deutlichen 3:0 in die Halbzeitpause. Ohne Skrupel und voll verdient wurde die Partie am Ende mit 4:0 (Annika Kresbach) vom Unparteiischen beendet. Dadurch konnte die Tabellenposition der Bauländerinnen erneut bestätigt werden. Die SG Hohensachsen bleibt nach dieser Begegnung weiterhin ohne Treffer. Brisant, beide Mannschaften treffen am 01.05.24 erneut aufeinander. In Karlsruhe, auf dem Sportgelände von SpVgg Durlach-Aue, wird zwischen den beiden Teams das Finale des Sport-lines Pokals im Rahmen des Badischen Fußballverbands ausgetragen.

Nicht so erfolgreich, wie in der vorangegangenen Woche lief es dieses Mal für die D-Juniorinnen. Die Mädels fuhren zum SG Oftersheim. Sie spielten eine starke erste Halbzeit und beendeten diese mit einem Zwischenstand von eins zu eins. Durch viel Pech mussten sie sich jedoch in der zweiten Spielhälfte geschlagen geben und einen Tabellenplatz abgeben, den am Ende stand, eine vier zu zwei Niederlage auf dem Spielbogen. Am 05.05.24 geht es im nächsten Spiel zuhause in Schefflenz gegen den SC Olympia Neulußheim. Da beide Mannschaften im oberen Teil der Tabelle direkt untereinander liegen, verspricht es ein spannendes Spiel zu werden.

Mit einem Unentschieden verabschiedeten die Damen des SC Klinge Seckach ihre Gäste vom SSV Waghäusel. Beim Abendspiel, welches in Rittersbach ausgetragen wurde, gab es eine lange Spielzeit ohne Treffer, bis zur 73. Spielminute. Pia Schmidt, eine weitere Debütantin aus dem Nachwuchskader, schoss den Ball aus 23 Metern unhaltbar unter die Latte und die heimspielende Mannschaft somit in Führung. Anschließend setzten die Gegnerinnen alles auf Angriff. So gelang es dem SSV Waghäusel in der 86. Minute den Anschlusstreffer, welcher auch den Endstand bei dem Spiel mit 4 Minuten Nachspielzeit bedeutete. Am nächsten Samstag gastieren die Damen des SCK beim abstiegsgefährdeten VfK Diedesheim, welcher die letzten drei Spiele ohne Erfolg waren. Ein wichtiges Spiel für beide Mannschaften aus dem Necker-Odenwald Kreis. Bei einem Sieg des SCK wäre der Nichtabstieg für Klinge bereits gesichert, für VfK wäre eine Niederlage dagegen ein weiterer Schritt in Richtung Landesliga.